
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le lundi 3 octobre 2011 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 
Présences : Monsieur Francis Patenaude, parent membre

 Monsieur Simon Fleury, parent membre 
 Madame Olga Martin, parent membre 
 Monsieur Alain F. Dussault, parent membre 
 Madame Josée Pomerleau, parent membre 
 Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
 Madame Louise Messier, représentante du personnel enseignant 
 Madame, Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Sophie Thériault, représentante au soutien 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 

Absences: Aucune 
  
 1. Ouverture de l'assemblée 
  Mme Anne Boucher, directrice, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
   

AG-11.12.811 2. Nomination d’un ou une secrétaire 
  Il est proposé par madame Olga Martin que madame Isabelle Gagnon soit nommée 

secrétaire aux réunions du Conseil d’établissement pour l’année 2011-2012. 
  ADOPTÉ 
   

AG-11.12.812 3. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Nomination d’un(e) secrétaire 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Élection pour la fonction de : 
4.1 président 
4.2 substitut au président 
Pour adoption 
5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 13 juin 2011 et suivi 
6. Parole au public 
7. Calendrier des réunions 
8. Règles de régie interne 
9. Projets à caractères physiques 2011-2012 
Pour approbation 
10. Budget à destination spéciale 
11. Programme Aide aux devoirs 
12. Programme École en forme et en santé 
13. Programmation des activités éducatives et complémentaires 
14. Programmation des activités parascolaires 
15. Mesures d’urgence - ajout 
Pour information 
16. Normes et modalités - ajout 
17. Retour sur la campagne de financement 
18. Retour sur la journée des photos scolaires 
19. Parole au représentant du comité de parents 
20. Parole à la responsable en service de garde 
21. Correspondance du président 
22. Autres points d’information 



22.1 OPP 
23. Parole au public 
24. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par monsieur Alain Dussault d’adopter l’ordre du jour avec l’ajout des points 
suivants : 
Point 15. Mesures d’urgence 
Point 16. Normes et modalités 
 

  ADOPTÉ 
  

 
 

AG-11.12.813 4. Élection pour la fonction de : 
4.1 président 
Il est proposé par monsieur Simon Fleury que monsieur Francis Patenaude soit nommé au 
poste de président du CÉ. 
Élu par acclamation. 
Monsieur Francis Patenaude accepte le poste. 
 
4.2 substitut au président 
Il est proposé par madame Sophie Thériault que monsieur Simon Fleury soit nommé au 
poste de substitut au président. 
Élu par acclamation. 
Monsieur Simon Fleury accepte. 

  ADOPTÉ 
   

AG-11.12.814 5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 13 juin 2011 
  Il est proposé par Madame Josée Pomerleau d’adopter le procès-verbal de la séance 13 

juin 2011. 
 

 

Suivis : 
Ergothérapie : 
Madame Olga Martin demande si les surplus d’argent du budget de l’an dernier pourraient 
servir à l’implantation de service en ergothérapie pour le préscolaire cette année. Madame 
Boucher explique que les services en ergothérapie ne doivent pas être donnés pendant les 
heures de classe. D’autres formules pourraient être envisagées. Elle vérifiera, auprès de la 
commission scolaire, si c’est possible qu’un montant d’argent soit alloué pour ces services à 
partir du surplus des budgets de l’an dernier. 
Aménagement de la mézannine : 
Madame Boucher explique que les travaux sont presque terminés et que les coûts sont 
moins élevés. 
Travaux de peinture : 
Des travaux de peinture ont été effectués cet été dans le local des professionnels, le local 
polyvalent au 2e étage ainsi que le plafond de la cage d’escalier au-dessus du gymnase. 
Les tuiles ont été changées dans le local de la reprographie et le local des professionnels. 

  

ADOPTÉ 
  

 
 6. Parole au public 

Nil 
 

  

 
AG-11.12.815 7. Calendrier des réunions 

  Les dates retenues sont : 3 octobre 2011 – 7 novembre 2011 - 12 décembre 2011 – 23 
janvier 2012 – 27 février 2012 - 19 mars 2012 – 23 avril  2012 - 14 mai 2012 – 11 juin 2012. 
Monsieur Simon Fleury propose l’adoption du calendrier des réunions du CÉ pour l’année 
2011-2012. 

  ADOPTÉ 
 
 
 

 

 



AG-11.12.816 8. Règles de régie interne  
Madame Boucher fera parvenir, aux membres du conseil, un document qui donne un 
résumé du guide pour les partenaires du Conseil d’établissement d’après la Loi sur 
l’instruction publique. 
Les règles de régie interne ont été revues l’an dernier.  
Madame Josée Pomerleau propose qu’un amendement soit apporté au point 4.2.1 faire 
l’ajout de : tel que défini par la Loi de l’instruction publique. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
 

 

 
AG-11-12-817 9. Projets à caractère physique 

 

 Pour l’année 2011-2012, madame Boucher a rencontré monsieur Daudelin, régisseur des 
bâtiments à la commission scolaire. 
Un puisard devrait être installé au sous-sol et deux trappes d’accès seraient installées 
également. 
Madame Boucher a soumis, à la demande des enseignants, l’achat et l’installation de 
ventilateurs (plafonniers) pour les classes au 2e étage du  côté de la cour. 
Coût approximatif  des ventilateurs pour 5 classes du côté de la cour : 3 400$ env. 
et pour toutes les classes du 2e étage (côté cour et côté rue Antoine-Girouard ): 8 000$ env. 
À la prochaine réunion, madame Boucher sera en mesure de donner l’information si c’est 
possible d’investir un peu du surplus des budgets de l’an dernier pour l’achat des 
ventilateurs. 
Il est proposé par madame Olga Martin d’adopter les projets à caractère physique pour 
l’année 2011-2012. 

  

ADOPTÉ 
 

 

 
AG.11.12.818 10. Budget à destination spéciale 

  Fonds recueillis avec les campagnes de financement. 
Madame Boucher donne quelques propositions d’activités ou d’achats pour l’école qui 
nécessiteraient de l’aide financière: 
 
1. Orchestre Symphonique de  Longueuil  
La date du 13 mars est disponible. 
Il reste des places pour les élèves du préscolaire à 4e année. 
Nous éprouvons des difficultés pour les réservations d’autobus. 
Coût pour l’admission de 261 élèves : 1827 $ (billet 7$)  
Transport 1800 $ (6 autobus x 300 $ payés par l’école).  
Projet à discuter en assemblée générale. 
Madame Boucher reviendra sur cette proposition à la prochaine réunion. 
 
2. Conteuse madame Lasnier  
Pour faire suite à la journée de la culture du 30 septembre dernier, madame Lasnier 
reviendrait à l’école pour rencontrer les 4e-5e-6e. 
Coût 200 $ ou 400 $ (selon 1 ou 2 demi-journées) 
 
3. Matériel pour la cour d’école  
Achat de lunettes de protection, ballon, ballon-poire, balles de tennis, raquette, cône 
orange, élastique, corde à danser, lame de rechange pour hockey, etc. 
Monsieur Simon Fleury propose qu’un montant de 400 $ soit accordé pour l’achat de 
matériel pour la cour d’école. 
 
4. Tableau interactif : proposition reportée. 

 
  ADOPTÉ  
 
 
 

 

 
 



AG.11.12.819 11. Programme «Aide aux devoirs» 
  Madame Boucher explique le fonctionnement du programme «Aide aux devoirs» et 

demande au CÉ d’approuver la demande de subvention de 9966 $ pour la mise en place du 
programme. 
Service de la 1re à la 6e année  
158 périodes (26 périodes par niveau - 26 semaines) 
L’aide aux devoirs sera effectuée par des enseignants de l’école selon le taux horaire des 
enseignants et par des bénévoles de l’Action bénévole. 
Il est proposé par monsieur Alain Dussault d’approuver la demande de subvention pour 
l’aide aux devoirs. 

  ADOPTÉ 
  

 
AG.11.12.820 12. Programme «École en forme et en santé» 

  Madame Boucher demande d’approuver la demande de subvention de 1753 $ pour les 
élèves du 3e cycle dans le cadre du programme «École en forme et en santé». Un montant 
de 400$ est alloué aux jeux sur la cour d’école. 
Volleyball – Catherine Matte 
Hockey cosom - TES Liliane 
Cheerleading danse – Geneviève Dubeau 
Personnel payé 20$/heure (60 périodes 1 ou 2 fois semaine 1200 $) 
Il est proposé par madame Sophie Thériault d’approuver la demande de subvention de 
1753 $ pour le programme «École en forme et en santé». 

 
  ADOPTÉ 

  

 
AG.11.12.821 13. Programmation des activités éducatives complémentaires 

 

 Un sondage a été effectué auprès des parents cette année pour l’acceptation des activités 
éducatives complémentaires. 
Les projets ont été acceptés par les parents sauf l’activité de la Colonie de vacances des 
Grèves en 3e année. 
Pour les élèves de 5e année, faire l’ajout d’une activité culturelle au vieux presbytère de  
St-Bruno le 19 octobre  (offert au 3e cycle seulement - gratuit). 
Pour les élèves de 6e année, d’autres activités gratuites sont ajoutées. 
Il est proposé par madame Julie Côté d’approuver les activités éducatives 
complémentaires. 

  ADOPTÉ  
 

 

 
AG.11.12.822 14. Programmation des activités parascolaires 

 

 Madame Boucher présente l’activité parascolaire «Danse-Mania» organisée par l’organisme 
Récré-Action. 
Il est proposé par madame Josée Pomerleau d’approuver l’activité parascolaire «Danse-
Mania». 

  

ADOPTÉ  
  

 
AG.11.12.823 15. Mesures d’urgence 

  Dépôt du document des mesures d’urgence. 
Il est proposé par madame Louise Messier d’approuver le document des mesures 
d’urgence pour l’année 2011-2012. 

 

 ADOPTÉ  
  

 
 16. Normes et modalités 

Madame Boucher informe les membres du conseil que les parents recevront prochainement 
2 documents :  
1re communication d’octobre et le résumé des normes et modalités d’évaluation des 
apprentissages.  

  

 



 17. Retour sur la campagne de financement 
Les ventes s’élèvent à 8000 $ approximativement. Les profits seront d’environ 3900 $ 
(incluant 126 $ dons). 

  

 
 18. Retour sur la journée des photos scolaires 

Il y a eu un peu de confusion à cause de l’utilisation d’une toile de fond vert. Il y aura une 
reprise de photos pour quelques élèves. Photos des familles : environ 20 inscriptions. 
 

  

 
 19. Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur Alain Dussault résume le contenu de la réunion du comité de parents. 
Nomination de 2 nouveaux commissaires. 

   

 20. Parole à la responsable du service de garde 
  Madame Boucher donne des informations concernant les services de garde pour l’année 

2011-2012. 
Nouvelle tarification des dîneurs (4 annulations environ). 
160 élèves réguliers inscrits  
144 élèves dîneurs 
13 éducatrices et 1 éducateur (incluant 3 éducatrices pour les dîneurs). 

   

 21. Correspondance du président 
  Réception d’une publicité. 
   
 22. Autres points 
   

AG.11.12.824  22.1  OPP 
Il est proposé par madame Josée Pomerleau secondé par monsieur Simon Fleury d’alloué 
un budget de 400 $ pour le fonctionnement de l’OPP, à puiser dans le compte à destination 
spéciale. 

 
  ADOPTÉ 

   
 23. Parole au public 

   
  Nil 
   

AG.11.12.825 24. Levée de l’assemblée 
Il est proposé par madame Josée Pomerleau que l’assemblée soit levée à 21h10. 

  ADOPTÉ  
   
   
   
  La direction  

 
 
 

Le président 

  Madame Anne Boucher Monsieur Francis Patenaude 
   

 


